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２月４日（火）５，６校時に地域の様々な職業の方を講師としてお招きして、１年生がキャリアについて学びま
した。７講座に分かれて、興味がある職業についてお話を聞くことができました。
建築士
話を聞いていて、本当にこの仕事を楽しくやっているんだと思いました。はきはき

とした話し方や、パソコンやテレビを使った分かりやすい説明で、建築士について深
く理解でき、建築士の講話を聞いて本当に良かったと思いました。ここで学んだこと
を生かして、進路について深く考えていきたいです。 中野 颯真
調理師
今回の調理師の講話を聞いて、調理師のやりがいや人に料理を提供する責任など様

々なことを学ぶことができました。また、大きなブリを目の前で捌いてもらい、その
丁寧さや繊細な包丁使いがとてもすごいなと思いました。人の信頼を得るのにはとて
も時間がかかるが、その信頼が崩れるのは一瞬という話が心に残りました。 石川 蒼

貨物列車運転士
この授業を通して、貨物列車運転士の仕事内容や１日のスケジュールなど、私の知ら

ないことについて分かりやすく教えていただきました。特に私が驚いたことは、１日の
スケジュールがその日によって変化していることです。私なら一定のスケジュールで仕
事をしたいなと感じました。直接お話を聞く機会がなかったため、とても貴重な体験に
なりました。 亀井 百花

保育士
今回の保育士の講話を聞いて、保育士の楽しさや仕事内容、また、どんな人が向いているのかを知

ることができました。特に、保育士が大切にしている考えや、小さい子供たちやその保護者とのコミ
ュニケーションの取り方がとても興味深い内容で、今後の学校生活に活かしたいと思いました。改め
て、ものすごい体験ができました。 松本 樹希哉
美容師
最初は、興味本位で美容師を選んでみたけれど、いざ講師の方のお話を聞かせて

いただくと美容師はとても努力が必要で大変な仕事だけれど、みんなを笑顔にでき
る素敵な仕事なんだなということが分かりました 。自分も大人になって、周りの人。
を笑顔にできるような職業に就きたいなとこの講話を通して思いました。とても楽
しかったです。 大久保 佳依
カメラマン
講話を聞いて、カメラマンの仕事内容など様々なことについて知ることができました。
写真を撮る体験がとても楽しかったです。簡単だと思いましたが、いざ撮ってみると写真がブレて

いたり、中心で撮れていなかったりと、かなり難しかったです。将来に向けて、今回学んだことを活
かしていけたらよいと思いました。 大山 莉奈

獣医師
初めて獣医の仕事の内容を知ることができました。牛の健康を守ったり病気の

予防をしたりしていると知ってすごいなと思いました。今までは獣医の仕事は病
気の治療だけだと思っていましたが、病気にかからないための努力をしていると
いうことを学びました。講話を聞かなければわからないことばかりだったので良
い経験になりました。 鈴木 堅仁

令和7年度県立高等学校一般選抜は、2月19・20日に出願、25・26日に出願変更、27・28日に
受検票交付があり、3月6・7日が試験日となります。３年生は、試験勉強はもちろんですが、体調管
理に気を付け、１００％の実力を出し切って頑張ってほしいと思います。１，２年生は１年後、２年
後には自分自身のこととなります。進路を自分で選択できるように、キャリア学習に目を向けてみて
ください。

キャリア通信
第９号 令和 年 月 日7 2 18
陽北中学校キャリア教育部

進路指導主事 星野めぐみ

１学年 「働く人に学ぶ」を終えて

県立高等学校入学者選抜について


